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Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e tri

minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Bt

- PDT, iuliano Machado * Progressistas, Clemar Biaggi (Careca)- Progressistas, Adílson Seixas (

vereador Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa - M
sob a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo

a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente o

ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 9 de dezembro. O senhor presidente solicitou q o

secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Projeto de Lei Executivo

"Oficializa o Calendário de Eventos Culturais, Esportivos e Turísticos para o exercício de 2OZ

Projeto de Lei Executivo O5A|2O24 - "Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar Termo

Permissão de Uso de sala do Berçário lndustrial do Município, nos termos da Lei Municipal n" 3 7

de 04 de maio de 2021" . Moção OOgl2O24- "Moção de Louvor ao soldado Eli Samuel Brito Si

operador aerotático do Batalhão de Aviação da Brigada Militar, em Porto Alegre - RS". Aut

Vereador Juliano Machado - Progressistas. lndicação 6212024 - "Que seja criado pelo Execut

Municipal Departamento Municipal de Habitação, junto a Secretaria Municipal de Assistência

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 6312024 - "Que seja aberta uma Rua ligan a

continuação da João Luchsinger Bulcão até a Rua A (loteamento Passo das Tropas), para

continuidade na fase 2 de ligação de água da Corsan e garantir melhores condições trafega

aos moradores na localidade". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 6412024 - "Que

prestado por esta Secretaria o serviço de confecção de lixeiras comunitárias de grande capaci e

para instalação em diversos bairros da cidade". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndi
6512024- "Que seja feita a canalização da sanga que corta a Avenida 9 de Maio em direção ao

Poty Medeiros e passa por diversos terrenos". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação

- "Que seja ampliada a garantia dos alimentos (CESTAS BÁSICAS)oferecidas pela Secretaria Munici

de Assistência Social". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 6712O24 - "Que seja fe a

manutenção dos degraus da escadaria que segue em direção a Gruta Nossa Senhora de Lourdes a

revitalização do espaço ao entorno, com instalação de corrimãos e postes de iluminação". a:

Vereador Neto Viana - PT. lndicagão 6812024 - "Que seja criado um projeto habitacional de

loteamento do terreno público de matrícula 9.590 (nove mil quinhentos e noventa), que mede 15

hectares". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 6912O24 - "Que sejam feitas as seg

adequações nos prédios públicos municipais: lnstalação de rampas de acesso; Construção

adequação de banheiros exclusivos para cadeirantes; lnstalação de Piso Tátil; lnformativos em Bra

para pessoas com deficiência visual". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Provid

§U2A24- "Que sejam adotadas as providências cabíveis, o mais breve possível, com o objetivo de
revisar a rede de iluminação pública na rua Vicente Agosta (fotos anexas) para a substituição de

lâmpadas nos postes". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Adíl n

Seixas, parabenizou os colegas vereadores diplomados na última segunda-feira. Parabe
também o soldado EliSamuel Brito Simões pela moção de louvor que recebeu na sessão. Durante

fala, agradeceu a todo o secretariado dos últimos 8 anos, pois muitos pedidos foram atend e

outros tantos não. O vereador Juliano Machado desejou as boas-vindas a família do Eli Samuel e

estavam em plenário. Parabenizou aos eleitos diplomados. Durante sua fala, o vereador falou re

seu voto contrário a emenda modificativa do projeto de lei 04712024- LeiOrçamentária Anual ( )

e explanou sobre números do Universo Pecuária e Carnaval. O vereador Neto Viana começou ua



fala desejando os sentimentos a família de Elídia e da Renata que faleceram nos últimos dias.

explicou os valores que seriam retiradas da LOA para o orçamento do Universo Pecuária e

Carnaval. Durante seu pronunciamento, falou que está junto com o próximo governo, pois a

está no plano de governo do prefeito eleito e encerrou falando sobre as condições da água no lba

O vereador Luís Augusto Bittencourt, parabenizou o Samuel e disse ter orgulho do trabalho realiz,

pelo soldado. Desejou os Sentimentos a família da Renata Souza que faleceu no domingo.

vereadores Renan Delabary, Nenê Brito e Eva Mesa agradeceram a fala. O vereador Clemar

Rocha (Careca), falou que a população quer mais eventos como o Universo Pecuária para ter e

e não depender do público. Falou sobre o vereador que expôs seu nome nas redes sociais por

votado contra o projeto 047/2024 - LOA. Relatou ser um vereador que não tem medo da verdade

vereador e presidentê Dimmy Alves, iniciou sua fala dizendo que a LOA-2025 ficou a disposição

que o vereador Neto fez foicompletamente legal. Declarou que não vê isso como se o vereador N

tivesse algo contra o Universo Pecuária e o Carnaval e ressaltou, mais uma vez, que era fa

retirada de valores destes eventos para colocar nas cestas básicas. No seu pronunciamento, d

que as pessoas só vão sair da situação de vulnerabilidade quando tiverem um emprego fixo.
do Dia: As lndicações 6212024,6312024,6412024,6sl2oz4,67lzaz4, e lglzoz4foram a
por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária. A lndicaçã o 6612024 e
foram aprovada com voto contrário dos vereadores Clemar Biaggi Rocha (Careca), Eva Mesa e
Delabary. A Moção 009/2024 foi aprovada por todos os vereadores presentes na sessão ordiná
Proieto de Lei 04512024 e o4812a24 foram aprovados por unanimidade dos vereadores
na sessão ordinária. considerações Finais: o vereador Neto viana, explicou novamente
suplementação é na votação da LoA. o vereador clemar
explicar novamente sobre sua opiníão da suptementa
Alves disse que enquanto vereador, independente de
sua fala, destacou que a intenção é mostrar para a co
demais vereadores presentes na sessão ordinária
deu por encerrada a Sessão Ordinária
gravadas em áudio em sua íntegra e pu
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que o mome de
Biaggi Rocha (Careca) usou seu tempo ra

ção para Cestas Básicas. O vereador
direita e esquerda, deve defender o povo

munidade as prerrogativas de um vereador Os
agradeceram a fala. Nada mais havendo a

Registra-se que as manifestações dos vereadores
blicadas no youtube. Sala ,,Severino 
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Presidente


